



PI 21 - Au * Postfach 330329 * 80063 München

Landeshauptstadt München
Referat für Arbeit und Wirtschaft
Fachbereich 6 - Veranstaltungen

Herzog-Wilhelm-Str. 15
80331 München.

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Unser Zeichen:
Unsere Nachricht vom:

Sachbearbeitung durch:
Zimmer:
Telefon: 089/62402 -
Telefax: 089/62402 -
Datum: 08.02.2019

"Auer Dulten" 2018 Erfahrungsbericht der Polizeiinspektion 21

Am Samstag, 28.04.18, wurde die „Auer Maidult 2018“ und somit auch die gesamte Dultsaison für das Jahr 2018 eröffnet.

Bei allen drei Dulten im Jahr 2018 fand eine polizeiliche Betreuung mit unterschiedlichem Kräfteansatz seitens der Polizeiinspektion 21 statt.

Der Verlauf aller „Dulten“ verlief überwiegend störungsfrei.

Vom 28.07. - 05.08.18 fand die „Auer Jakobidult 2018“ statt.

An den jeweiligen Samstagen fand ein Infostand der „AfD“ außerhalb des Geländes statt, was am zweiten Dultsamstag für helle Aufregung und Unmut bei Besuchern und Beschickern sorgte, da der Stand zunächst an der falschen Örtlichkeit, nämlich auf dem Dultgelände vor der Volksschule, aufgebaut wurde.

Nachdem der Infostand an die richtige Örtlichkeit umgezogen war, war alles wieder gut und die Veranstaltung verlief ohne weitere Störung.

Auch die SPD hatte im Umfeld des Dultgeländes einen genehmigten Infostand aufgebaut, der ebenfalls störungsfrei verlief.

In der Zeit vom 13.10. - 21.10.18 fand die „Auer Kirchweihdult 2018“ statt und beendete damit die Dultsaison 2018.

Auch diese Dultwoche verlief ruhig und störungsfrei.

Insgesamt kann festgehalten werden, dass die einzelnen Dulten seitens der Polizei jeweils einen ruhigen Verlauf nahmen. Der gewählte polizeiliche Kräfteansatz kann als ausreichend bezeichnet werden.

Auch das Publikum kann durchaus als ruhig und gediegen bezeichnet werden. An den Wochenenden sind hierbei die Besucherzahlen regelmäßig höher als an Werktagen.

Das Wetter und die Temperaturen während der Mai- und Jakobidult war sommerlich bis ‚tropisch‘.

Fehler: Referenz nicht gefunden

Fehler: Referenz nicht gefunden



Auch die Kirchweihdult fing bis Mitte der Woche mit schönem Wetter an, dann wurde es aber kalt, windig und regnerisch.

Während im letzten Jahr pro Dult rund 100000 Besucher zu verzeichnen waren, wurde dieser Wert in 2018 nur während der Maidult erreicht.

Bei der Jakobidult waren es ca. 66.000 Besucher und bei der Kirchweihdult etwa 74.000 Besucher, also insgesamt rund 60.000 Besucher weniger als im Vorjahr.

Im Bereich des Dultgeländes und näheren Umfeld waren immer wieder Parkverstöße seitens Besuchern festzustellen was sich aber in "Grenzen" hielt.

Mit freundlichen Grüßen

Polizeioberkommissar